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２０１７年（平成２９年）３月９日(木)雨 第２５５４回（当年度第３２回）例会  
                

点 鐘                会長  伊藤 靖祐君 

司 会                ＳＡＡ  片平 博己君 

ロータリーソング         「それでこそロータリー」         

四つのテスト唱和                    

― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

ゲストおよびビジター紹介 

                  米山奨学生  胡斯楞君 

 

会長挨拶                    会長 伊藤 靖祐君 

 ３月２日の日本経済新聞朝刊に「すぐにやめない新

入社員探せ」という記事が掲載されました。３月に就活

がスタートしたのにともなう記事だと思います。少し驚

きました。違和感もありますし、幼児教育から始まる教

育の問題でもあるような気もします。 

幼児教育では最近非認知能力という言葉が流行し

ています。その非認知能力の一つである我慢する力

の欠如なのかと思い記事を読みました。ネット上でも

話題になっているようです。若い人たちの意見は、すぐ

にやめない新入社員探せというと、まるで職場には問

題ないのに、新入社員のほうに問題があってやめるか

ら問題のない新入社員を選別して採用しようみたいに

聞こえる。彼らには、社員に長く働いてもらえるような

労働環境を目指してもらいたいということでしょうか。 

昨今、ブラック企業がたびたび話題になり働く側の

意識も向上している。新入社員がやめるのはサービス

残業やパワハラなどひどい労働環境に原因があると

企業を批判する声も多い。一方で、会社側に立つ声も

あります。「いや、問題のある若い奴が少なくない。」

「人間関係を作れず孤立する奴が多すぎる。仕事以前

の問題」と最近の人を批判している。悪いのは企業か、

すぐにやめる新人か？ 新聞記事の内容は、どちらか

が悪いという記事ではなく、人手不足感が高まる中で

入社３年で３割がやめるというミスマッチを何とかしよう

と各社が知恵を絞り始めたという内容でした。企業側

から意中の学生に接触する「スカウト採用」や、社員の

よく知る学生に照準を絞る「リファラル（紹介）採用」が

じわりと広がってきている。 

 会社をやめる理由は双方にあるはずなのに、この見

出しだと新入社員が一方的に悪い印象を与えかねな

いのは否定できない気がします。新入社員の離職率

の高さは企業が悪い、新入社員が悪いと一方をせめ

て落ち着くような問題ではないと思います。そもそも人

がやめることは問題なのかという見方もできます。い

ずれにせよ、企業と学生、双方の試行錯誤が報われ

お互いに納得いく就活が望まれますが、幼児教育にも

つながることとして肝に銘じておきたいと感じました。 

 

米山奨学生挨拶                 胡斯楞君 

 

 
 

幹事報告                幹事 南村 朋幸君 

 

出席報告                     猪子 明君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４７名 ３１名  １６名 ７５．６１％ 

前々回 欠席者５名（２月２３日）  

補正出席率 ８７．８０％ 
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ニコボックス                    猪子 明君 

○濱島聡一朗君本日の卓話楽しみです。 

 宜しくお願い致します。 

伊藤 靖祐、浅野 安郎、南村 朋幸、永田 広光 

各君 

○「歯科治療を科学する」楽しみにしてます。 

伊藤 鶴吉、倉知 正憲、尾関 憲市、安藤 喜代司、

川崎 良一、松岡 一成、庄田 元久、大池 武徳、 

沢田 昌久、片平 博己、岩田 静夫、猪子 明、 

長瀬 晴義、中村 耕司、富田 清孝、加藤 義晴、 

吉村 徳裕、岩田 進市、近藤 道麿 各君 

○広報委員会活動いつもありがとうございます。 

古池 隆典君 

○本日卓話をさせていただきます。 濱島 聡一朗君 

 

卓 話                   濱島 聡一朗君 

「歯科治療を科学する」 

 

３月９日 卓話ＹｏｕＴｕｂｅ動画 

 

 
https://youtu.be/hi7BCyQAvPk 

 

江南ロータリークラブHPからも視聴できます

http://www.kounan-rc.com/ 

 

パスワードは事務局でご確認ください。 

 

本日の食事 

 

 
 

 

 

 

 

本日の演台花 

 

 
 
点鐘            会長  伊藤 靖祐君 
 
当例会は会報・広報雑誌委員会にて録音保存させ

ていただいております。傾聴希望のメンバーは当委員

会メンバーにお知らせください。 

 

（担当 岩田 進市） 

 

 

https://youtu.be/hi7BCyQAvPk

